

Nicaragua reclama respeto para la Carta de la ONU.



Naciones Unidas, 15 feb (RHC) Nicaragua reclamó en el Consejo de Seguridad de la ONU respeto a la Carta de Naciones Unidas como camino para la paz duradera y la atención efectiva a los principales desafíos de la humanidad.

En un debate abierto del órgano de 15 miembros, presidido este mes por Venezuela, aseveró la embajadora nicaragüense en la ONU, María Rubiales, que el cumplimiento de los propósitos y principios del documento adoptado hace siete décadas se ve frustrado por la codicia de algunos países.

María Rubiales aseguró que el mantenimiento de la paz y la seguridad en el planeta se basa en la igualdad soberana de los Estados, la cooperación y la no injerencia en sus asuntos internos, por lo cual se hace un llamado a la comunidad internacional a hacer realidad esos anhelos planteados hace 70 años.

La diplomática también dijo que la violación de los propósitos y principios de la Carta de la ONU ha llevado a guerras y conflictos, traducidos en la muerte de personas y el desplazamiento de millones, sobre todo en naciones del Medio Oriente y África.

Asimismo lamentó que el propio Consejo de Seguridad ha tomado en los últimos años decisiones alejadas del espíritu del texto, a partir de la postura asumida por algunos de sus miembros permanentes, empeñados en promover agresiones y apoyar a grupos terroristas.



Radio Habana Cuba